

生活文化スポーツ局に寄せられた都民の声と対応事例（令和4年10月分）

<スポーツ総合推進> スポーツを通じた被災地交流事業について

スポーツを通じた被災地交流事業について、12月に宮城県で事業を実施するようだが、5月のゴールデンウィークに実施した2022東京国際ユース(U-14)サッカー大会と同様の事業なのか。また東京都の事業なのかを教えて欲しい。

【説明】

このたびはスポーツを通じた被災地交流事業について、お問合せいただきありがとうございます。

「スポーツを通じた被災地交流事業」は、東京2020大会を契機に、これまで築いてきた東京都と被災地との絆をレガシーとして、東北3県（岩手県、宮城県、福島県）との連携のもと、東北を会場に、令和4年度より実施しています。

また、2008年から実施してきた「東京国際ユース(U-14)サッカー大会」については、今年5月に、初めて福島県のJヴィレッジで開催しました。

下記ホームページではそれぞれの事業について紹介しておりますので、御覧ください。

（参考）

スポーツを通じた被災地交流事業

https://www.sports-tokyo-info.metro.tokyo.lg.jp/seisaku/hisaichi_kouryu.html

2022東京国際ユース(U-14)サッカー大会公式ホームページ

<https://www.tokyo-u14.com/>